

2024/25 年度全日制學士學位、高級文憑、 基礎課程文憑、職專文憑及文憑課程 遞交「課程餘額申請」步驟



VTC 中六入學申請平台

請按照以下步驟遞交「課程餘額申請」：

步驟 1. 登入「VTC 中六入學申請平台」 <https://s6portal.vtc.edu.hk>

(a) 請「以登記電郵登入」，輸入驗證碼，然後按 **登入**。

或「以個人資料登入」，輸入驗證碼，然後按 **登入**。

以登記電郵及密碼登入

VTC中六入學申請平台
(適用於報讀VTC全日制學士學位、高級文憑、基礎課程文憑、職專文憑及文憑課程)

以登記電郵登入 以個人資料登入

已登記電郵地址
例如: abc@yahoo.com.hk

重設密碼

613089

輸入驗證碼

登入 新用戶登記

VTC學生
升學選科平台

適用於應屆VTC學生

基礎課程文憑、
職專文憑、
職專國際文憑、
SBI應用教育文憑、
HTI/CCI/ICI文憑及
VTC應用學習課程

以CNA登入

或以「個人資料」登入

VTC中六入學申請平台
(適用於報讀VTC全日制學士學位、高級文憑、基礎課程文憑、職專文憑及文憑課程)

以登記電郵登入 以個人資料登入

香港身份證號碼 () 出生E 出生月 出生年

例如: Z123456(1)

手機/其他電話號碼
例如: 99999999

613089

輸入驗證碼

登入 新用戶登記

VTC學生
升學選科平台

適用於應屆VTC學生

基礎課程文憑、
職專文憑、
職專國際文憑、
SBI應用教育文憑、
HTI/CCI/ICI文憑及
VTC應用學習課程

以CNA登入

步驟 2. 請查閱你的重要資訊及派位狀況。

The screenshot shows the VTC application platform interface. At the top, there is a header with the VTC logo and the text "VTC中六入學申請平台". Below the header, there is a navigation bar with three tabs: "你的入學申請狀況", "重要資訊 / 派位狀況", and "其他資訊". The "重要資訊 / 派位狀況" tab is selected and highlighted in blue. A red box with the text "請查閱重要資訊/派位狀況" has an arrow pointing to this tab. Another red box with the number "1" is placed over a notification bell icon in the top right corner. Below the navigation bar, there is a list of five main action items, each with a status indicator on the left: a green checkmark, a grey checkmark, a blue arrow, a grey checkmark, and a grey checkmark. The third item, "參加「課程餘額申請」", is highlighted with a yellow border. The other items are "遞交/查看入學申請表", "上載申請費繳費收據" (with a sub-note: "你已繳付申請費。無需再上載繳費收據。"), "查閱「課程餘額申請」申請處理狀況", and "下載「新生入學留位費繳費通知書」".

The screenshot shows the VTC application platform interface with the "重要資訊 / 派位狀況" tab selected. The "重要資訊" section is expanded, showing a message: "你可經本平台參加「課程餘額申請」。". Below this, there is a section for "派位狀況" (Placement Status), which is highlighted in green and has a red arrow pointing to it from a red box containing the text "請按派位狀況，查閱你的派位狀況". The "派位狀況" section is currently empty, displaying the text "未獲取錄" (Not Admitted) and "你的全日制中六以上程度課程入學申請在取錄程序中未獲取錄。" (Your full-time secondary six or above program admission application has not been admitted in the admission process).

步驟 3. 遞交「課程餘額申請」。

請先按此查閱可供選擇課程表



步驟 4. 請詳細閱讀注意事項並填寫課程選擇。



填寫課程選擇前，請詳細閱讀
注意事項

注意事項

- 請於登入後10分鐘內完成課程選擇及遞交表格，逾時未能完成請重新登入。
- 課程選擇一經遞交，你將不能再次更改，請小心填寫。
- 你只會獲派一個學位，於註冊限期前不能更改或取消該學位，或再次申請其他課程。

個人資料

申請人姓名

SURNAME O**** *

聯絡電話

6666****

電郵地址

1127***@emailtest.vtc.edu.hk

請填寫課程選擇，你可選擇 1 項課程及
1 個分校志願

課程選擇

有關可供報讀課程資料，請參閱「可供選擇課程表」。

第 1 選擇

學科

高級文憑：酒店及旅遊

課程名稱

HT114105 運動教練學高級文憑

分校選擇

IVE(柴灣)

遞交

請按「確認遞交」確認你的課程選擇

請確認遞交的課程選擇。我們將會於三個
工作天內以電郵 / 本平台通知你的取錄結
果。

確認遞交

取消及返回

申請狀況

你已遞交課程選擇。我們將會於三個工作天內以電郵 / 本
平台通知你的取錄結果。

返回主頁

課程選擇

有關可供報讀課程資料，請參閱「可供選擇課程表」。

第 1 選擇

學科

高級文憑：酒店及旅遊

課程名稱

HT114105 運動教練學高級文憑

分校選擇

IVE(柴灣)

步驟 5. 請查閱「課程餘額申請」申請處理狀況。

The screenshot shows the VTC application platform interface. At the top, the logo 'VTC' and the title 'VTC中六入學申請平台' are visible. Below the title, there is a user profile icon, a notification bell icon with a red '1' badge, and a green '更新' (Refresh) button. The notification bell icon is highlighted with a red box. Below this, there are three tabs: '你的入學申請狀況', '重要資訊 / 派位狀況 1', and '其他資訊'. The '重要資訊 / 派位狀況 1' tab is selected. A progress bar on the left side of the main content area shows four steps: 1. '遞交/查看入學申請表' (Completed, green checkmark), 2. '上載申請費繳費收據' (Completed, green checkmark, with subtext '你已繳付申請費。無需再上載繳費收據。'), 3. '參加「課程餘額申請」' (Completed, green checkmark), and 4. '查閱「課程餘額申請」申請處理狀況' (Current step, blue arrow, highlighted with a yellow box and a red arrow). A red box highlights the notification bell icon and the '更新' button. A red line connects this box to an orange callout box on the right.

我們將會於三個工作天內以電郵／本平台通知你的取錄結果